



Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden Thilo Flageolet anlässlich der Jahreshauptversammlung des Fördervereins am Droste am 17.04.2023

Ich begrüße alle herzlich zur Jahreshauptversammlung 2023 und stelle fest, dass frist- und formgerecht eingeladen wurde.

Ich bedanke mich herzlich bei allen, die sich letztes Jahr für den Förderverein engagiert haben. Besonders möchte ich hier Uwe Nedela hervorheben, welcher als Kassierer die Konten des Vereins vorbildlich führt, sein Bericht folgt im Anschluss. Das Volumen der Buchführung hat in den letzten Jahren deutlich zugenommen. Der Verein übernimmt immer mehr „Dienstleistungen“, wie die Verwaltung für zweckgebundene Guthaben für Schule, Schüler und Elternschaft, z. B. für Studienfahrten, Abi-Kasse oder den Droste-Report.

Der Kontakt zu Schule, Schülerinnen und Schülern wird weiterhin durch Herrn Weiss koordiniert. Dadurch ist gewährleistet, dass die Kontaktaufnahme der Schülerinnen und Schüler zum FV sehr niederschwellig stattfinden kann.

Bei der letzten Jahreshauptversammlung konnten leider keine Beisitzerinnen oder Beisitzer für den Vorstand gefunden werden. Diese sind zwar laut Satzung nicht zwingend, jedoch wünschenswert. Frau Ingrid Freyinger hat sich freundlicherweise bereit erklärt, den Beisitz zu übernehmen, dies bis zu den nächsten Wahlen 2024 kommissarisch. Weiteres dazu folgt unter dem geänderten Tagesordnungspunkt 8.

Derzeit hat der Förderverein 216 Mitglieder, da wir durch unsere Präsenz beim Adventsbasar einige Eintritte verzeichnen konnten. In der Coronazeit hat der Verein durch geringe Präsenz einen Mitgliederschwund hinnehmen müssen.

Zahlreiche Exkursionen und Landschulaufenthalte wurden bezuschusst, aber auch Projekte wie Schüler-helfen-Schülern, Uganda oder der Droste-Report als Geschenk für die Fünftklässler. Wir haben Kosten für die Abi-Preise übernommen und unterstützen natürlich nach wie vor Schülerinnen und Schüler, welche aus finanziellen Gründen sonst nicht an den gesellschaftlichen Aktivitäten der Schule teilnehmen könnten.

Außerdem haben wir die sozialen Aktivitäten der ukrainischen Vorbereitungsklassen unterstützt.

Beim Adventsbasar im Dezember konnte unser Bücherverkauf in Kooperation mit dem Klimaschutzverein nach der Pandemie nun wieder stattfinden. So haben wir neben guten Gesprächen und neuen Mitgliedern auch 570 € für unseren Verein gewonnen. Dabei haben sich viele helfende Hände gefunden, sowohl für das Sortieren der Bücher als auch für den Verkauf. Hierfür bedanke ich mich nochmals ganz herzlich bei allen Helfenden.

Die Kooperation mit dem Klimaschutzverein ist nach wie vor sehr gut. Nicht nur beim Bücherverkauf, sondern vor allem auch bei der Absprache zur Finanzierung der verschiedenen Projekte. Im KSV gibt es weiterhin Überlegungen zur Zusammenlegung der beiden Vereine, da es schwierig ist Vorstandsposten neu zu besetzen. Der Vorstand des Fördervereins steht diesen Überlegungen zwar aufgeschlossen gegenüber, für unseren Förderverein besteht jedoch diesbezüglich kein Handlungsbedarf, da wir personell und finanziell gut aufgestellt sind und die Vorteile von zwei getrennten Vereinen an einer Schule für uns überwiegen.

Unser Auftritt auf der Droste-Homepage ist nun wieder auf dem aktuellen Stand und hat durch die Erneuerung der Homepage sehr gewonnen. Außerdem erschien im letzten Droste-Report eine gemeinsame Vorstellung von Förderverein und Klimaschutzverein.

Unser FV ist weiterhin Mitglied im Landesverband der Schulfördervereine (LSFV BW). Über den Verband können Seminare über Datenschutz, rechtssichere Finanzierung oder Fundraising besucht werden, leider im Moment nur in Stuttgart.

Ausblick

So wie es scheint, hat das Droste das Thema „Corona“ langsam hinter sich gelassen, sodass wir auch für den Sommerhock wieder unseren Bücherverkauf planen.

Ein weiteres Ziel ist die Steigerung unserer Mitgliederzahlen. Wir wollen dazu in der kommenden Zeit weiter Präsenz zeigen und die Elternabende der 5. und 6. Klassen besuchen.

Freiburg, den 17.04.2023

Thilo Flageolet